

RUE DE L'ÉGLISE ■ L'association Aigua de Rocha a regroupé ses neuf talents en une seule et même exposition

L'éclectisme d'une association d'artistes à redécouvrir

Les neuf artistes de la galerie associative de la rue de l'Église à Ussel exposent un panel de leurs œuvres jusqu'à la fin du mois.

Avant d'accueillir un nouvel exposant extérieur en septembre, la galerie associative Aigua de Rocha de la rue de l'Église à Ussel a misé sur ses adhérents pour boucler l'été en beauté. Les neuf artistes de la galerie proposent ainsi, jusqu'au 30 août, un panel de leur uni-



ARTISTES. Les exposants de l'association à l'honneur rue de l'Église, à Ussel.

vers à (re) découvrir. Tableaux, sculptures, toutes les matières sont déclinées et toutes les inspirations aussi. « C'est un pan de notre travail que nous exposons avec plusieurs styles variés, expliquent les membres de l'association. La galerie fonctionne bien preuve qu'il y avait de la demande et nous changeons régulièrement les expositions. Depuis que l'on a ouvert en centre-ville, nous avons accueilli une quinzaine d'artistes et notre

carnet est déjà rempli pour 2015. Cet été, nous avons eu beaucoup de passages, près de 5.000 visites en juillet et encore plus en août. Le fait d'avoir exposé des sculptures à l'extérieur a également attiré le public. »

L'exposition des neuf membres de l'association est visible jusqu'au 30 août, rue de l'Église à Ussel, tous les jours sauf le dimanche, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures. Entrée libre. ■